



95-jähriges Jubiläum des Studentenwerks München

Kulinarische Überraschung in der Mensa

Am 30. März 1920 – vor nunmehr 95 Jahren – gründeten Münchner Studierende unter Leitung von Fritz Beck den Verein „Studentenhaus München“, um die wirtschaftliche Lage der Studierenden in der schweren Zeit nach dem Ersten Weltkrieg zu verbessern. Nach und nach entstanden so in den 1920er Jahren wichtige, an den Bedürfnissen der Studierenden ausgerichtete Dienste. Einige Jahre später wurde aus dem Selbsthilfe-Verein das „Studentenwerk München“. „Neben dem Dresdner Studentenwerk gehört das Münchner zu den ältesten Studentenwerken in Deutschland. Seit seiner Entstehung hat sich das Studentenwerk München zu einer Anstalt öffentlichen Rechts und mithin zu einem modernen Dienstleistungsunternehmen für Studierende entwickelt“, berichtet Dr. Ursula Wurzer-Faßnacht, Geschäftsführerin des Studentenwerks München. Die bewegte Geschichte dieser für Studierende so wichtigen Einrichtung beschreibt die neu erschienene „Chronik des Studentenwerks München 1920 bis 2015“.

Anlässlich seines 95-jährigen Jubiläums möchte sich das Studentenwerk München bei den Studierenden bedanken, die seine Leistungen und Angebote so rege nutzen. Dazu gibt es in den Mensen am Montag, den 30. März 2015, ein besonderes Angebot: Einen Burger American-style oder einen Veggie-Burger Cajun-style zum Preis von je nur 95 Cent! Außerdem erhalten alle Studierenden als Dessert einen kostenlosen Pudding. Damit möchte das Studentenwerk verdeutlichen, dass es auch in Zukunft – wie in den vergangenen 95 Jahren – für die Studierenden da sein wird.

Die „Chronik des Studentenwerks München von 1920 bis 2015“ kann als PDF unter www.stwm.de/publikationen heruntergeladen werden. Gedruckte Exemplare können Sie gerne per E-Mail anfordern über: uk@stwm.de.

Ansprechpartner für Journalisten:

Ingo Wachendorfer
Pressesprecher Studentenwerk München
Tel.: +49 89 38196-148
E-Mail: presse@stwm.de
www.studentenwerk-muenchen.de/presse